

Ressort: Politik

Tod von Demonstranten: Mubarak von Berufungsgericht freigesprochen

Kairo, 02.03.2017, 16:37 Uhr

GDN - Ägyptens ehemaliger Präsident Husni Mubarak ist am Donnerstag im Prozess um den Tod von Demonstranten von einem Berufungsgericht freigesprochen worden. Das berichtet die ägyptische Zeitung "Al Ahram".

Mubarak war vorgeworfen worden, für den Tod von mehr als 800 Demonstranten im Frühjahr 2011 mitverantwortlich zu sein. Der ägyptische Ex-Präsident war in dem Fall im Jahr 2012 zu lebenslanger Haft verurteilt worden, ein anderes Gericht hatte das Urteil zwei Jahre später wegen Verfahrensfehlern gekippt. Das oberste Berufungsgericht entschied schließlich, dass das Verfahren wieder aufgenommen werden müsse. Mubarak war von Oktober 1981 bis zum 11. Februar 2011 der autokratisch regierende Staatspräsident Ägyptens. Im Zuge der Proteste während des Arabischen Frühlings war er zurückgetreten.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-86063/tod-von-demonstranten-mubarak-von-berufungsgericht-freigesprochen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com